



さかえっこ

匝瑳市立栄小学校

令和2年6月3日

Tel. 67-2311

No. 3

あらためてご進級・ご入学
おめでとうございます

あらためまして、お子様のご進級・ご入学、誠にありがとうございます。

新型コロナウイルス感染症対策に伴う3ヶ月ほどの臨時休業で、これまでにない長い休みが続いてしまいましたが、6月1日から、ようやく学校を再開することができました。保護者の皆様には、これまで多大なご負担をおかけしましたが、いつも温かいご協力をいただき、誠にありがとうございます。

さて、学校では、感染症対策を十分に施し、子どもたちの健康と安全に十分な配慮を行う中、全校児童128名で新年度をスタートしました。子どもたちは、久しぶりの登校で、緊張しながらも、目を輝かせ、新しい学年への思いを大きく胸に膨らませていました。本当に、嬉しい限りです。

また、昨日2日には、待ちに待った入学式で、27名のとても元気で、かわいらしい1年生を迎えることができました。入学式において、新入生と「自分でできることを増やす」「勉強や運動を頑張る」「友だちと仲良くする」ことの3つを約束しました。今年度も、全校の児童が友だちと毎日、楽しく、元気いっぱいに過ごしてほしいと願っています。

話は変わり、本校の学校教育目標は、「なかよく、学び、元気よく」です。子どもたちには、目標に向かってコツコツと努力を積み重ね、分からなかったことやできなかったことが、分かるようになったり、できるようになったりすることを通して、「学ぶ喜びや楽しみ」をたくさん味わわせたいと考えております。そこで、子どもたちがそれぞれの目標に向かって、安心して、しっかりと努力できる教育環境づくりに、教職員一同、力を合わせて取り組んでまいります。

学校の教育活動は、ご家庭での規則正しい生活習慣やしつけ、家庭学習習慣などが基盤となっております。子どもたちの健やかな成長のため、引き続き、保護者や地域の皆様方と密に連携を図っていききたいと考えております。本年度も、これまで以上のご支援とご協力をよろしくお願いいたします。 校長 加藤 太



待ちに待った「入学式」 6 / 2



※ 「スプレーイング システムス ジャパン合同会社」八日市場工場さんから、除菌液とスプレーボトルをいただきました。ありがとうございました。

『授業や給食時等の具体的な感染症対策』

※学校生活で、特に気になるところをまとめました。

【授業全般】・感染症対策から、基本的にマスクを常時着用します。ただし、これから暑さ等で、「息苦しさ」を感じたときは、健康・安全確保から、その都度、外して構いません。登下校時も同様です。

- ・机の間隔を1～2メートル程度空けて、密集を防ぎます。

【体 育】・体育の授業では、マスクを着用する必要はありません。必要な時や付けたい場合は付けていても構いません。

- ・原則、屋外で、水分補給を行いながら、無理のない運動から徐々に身体を動かしていきます。ただし、今後、暑い時は、熱中症対策から体育館で換気を十分に行い、密集を防ぐ形で、無理のない運動を行います。

【給食時】・石けんによる手洗いをよくしてから、マスクを付けて配膳の準備に移ります。配膳では、感染症対策から、当面の間、教職員が中心になって給食の盛り付けを行います。

- ・食事の際には、マスクを外して、巾着袋に入れ、全員前向きで会話を控えて食事します。

- ・給食時の学級内での分散化に努め、食事は数名ごとに食べ始め、食器の片付けや歯磨き時の密集を防ぎます。

- ・各階の配膳室には、教職員を配置（または同伴）し、給食当番が時間差を設けて食缶を取りに行き、教室まで運び、配膳室内での密集を防ぎます。（片付けの際も同様です。）



※ ご不明な点につきましては、学校まで連絡願います。

【年度当初のため、この文書は児童数にて配付しました。】